
■卓　　話
本日は津久井委員長が仕事のため代わりに
報告をいたします。25日から31日にフィリ
ピンでのWCSとバングラディシュのヒ素被
害状況視察に行ってきました。会長・幹事は、
26日例会出席後タイで合流しました。

通常のルートで飛行機の予約をすると37
万円位になるので、ネットで調べ日本とマニ
ラ往復とダッカ往復という変則にして14万
円位に抑えられました。しかし毎日飛行機で
の移動で最後のマニラ１日だけ移動なしだっ
たので皆様もだいぶ疲れたと思いますし、私
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自身も海外出張も多いのですけど、今回は疲
れました。
ダッカは戒厳命が敷かれたように警備が厳
重で異様でした。地元のロータリアンとの話
はパストガバナーの自宅で行い、地元の経済
人で裕福な方がロータリアンなので警備のし
っかりしたマンションのワンフロアーでし
た。人口は１億６千万人、面積は北海道、青
森、秋田を合わせた位ですので人口密度は高
く、その内７千万人がヒ素患者でまだどんど
ん増加中であります。30名のロータリアン
やアクトの方と３時間話し合い、おいしい夕
食をいただき、互いにロータリアンとして熱
いものを感じました。ユニセフ等多くの方々
がヒ素に協力してくれるそうですが、初期支
援活動はしてくれるが、現地と医療機関の各
医師が協力して診療をするというプロジェク
トはないし大助かりであると喜ばれました。
なんとかパストガバナーが決断していただ
き、翌朝調印できました。治安が不安なので
救急車での移動を考えてくれて助かりまし
た。私もいろいろな国へ行きましたが、こん
な移動も初めてだし、悪臭が強くてまいりま
したけど松野さんが忘れ物を空港でしたのが
見つかりそれはまだ良い所があるのかなとも
思いました。
フィリピンでは、マイタイ族という原住民
の所へマニラから高速で行き、インターを降
りて四駆の車に乗り換えてヒナツボ火山へ向
かい５㎞登りました。彼らはヒナツボ火山の
大噴火により麓の生活地から、山の上に集団
で移転させられてしまいました。
900人の集落の所に行きましたが、子供は

ビーチサンダルで、土地は痩せ現金収入もな
い厳しい生活。水も１ヶ所離れている湧水所
しかないという状況です。井戸水のポンプは
２つあるけど故障していて直せない。ただ電
気は来ていましたので、今回本やビタミン剤
やお米の他にパソコン２台を寄贈しました。
富岡中央RC、沼田RCとモンテンルパRCの
協同事業ですが、その他にボランティアグル
ープも協力してくれました。四駆の車を用意
してくれたのもそのグループです。子供達の
踊りでの歓迎や絵のプレゼントもあり、本当
によろこんでくれました。
参加者は移動ばかりでおつかれでしたが、

今回も実のある事業ができたと思います。あ

りがとうございました。

■司　会　　　星野貴明ＳＡＡ出席副委員長
■ソング　奉仕の理想　　　　　梁瀬仁一君
■来賓及び来訪ロータリアン

第５分区ガバナー補佐（沼田中央RC）
浅川忠良様

宮澤孝幸会長
４月に入りまして新年度が始まりました。桜

前線が今年は少し早めに北上し、今前橋が満開
で沼田の開花も、もう間近です。
さて、バングラデシュ、国内井戸に発生して
いるヒ素撲滅のための視察と、フィリピンにお
けるWCSの為３月25日～31日まで４コースの
パターンで行ってきました。
先発隊は３月25日、日本からフィリピンへ出
発して26日はフィリピンからタイへ。27日は
タイからバングラデシュ。28日はバングラデシ
ュからタイバンコク戻り、29日はタイバンコク
から、フィリピンへ、30日フィリピンに留まり
31日にフィリピンから日本へ帰ってきました。
このように毎日のように各国を移動しておりま
した。参加人数は４パターンで会員13名、オブ
サーバー１名の合計14名でした。
27日は、バングラデシュのヒ素被害の現状を
視察に行くわけでしたが、突然発生したストラ
イキの影響で非常事態が発生し車での移動にス
トップが掛かってしまいました。そこで急遽、
国際ロータリー第3280地区のパストガバナー
のご自宅へ招待して頂く事になりました。
パストガバナーのご自宅の駐車場には鉄の扉
があり門番がいる６階建てマンションの２階の
ワンフロアー全部で豪邸でした。
今回の目的である「ヒ素撲滅に対する打ち合
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わせ」に入りました。
国際ロータリー第3280地区からはガバナー、
さらにパストガバナー４名そして次年度から地
区が分割になるため、ガバナーエレクト２名、
バリドハラロータリークラブの会長と会長エレ
クトそれにSAA委員長、またローターアクトク
ラブの会長等18名の人達が集まりました。
第3280地区としては、今回のプロジェクト
をどのクラブがやるのか、地区内での話し合い
はあるみたいですが、今回私たちがこのような
かたちで訪問したことに対して心から感謝して
おりました。そこでこのプロジェクトを進める
意思の確認をするため、28日の朝、バリドハラ
ロータリークラブと覚書を交わしてきました。
30日はフィリピン、モンテンルパフィリピンベ
ストロータリークラブとのWCSで早朝６時にマ
ニラを出発して４時間かけてアエタ族の村へ行
きました。
村へ着くと子供たちが歓迎の歌と踊りをして
くれました。私たちは初めてのパソコンを、そ
してお米・医薬品・また子供たちにはお菓子を
プレゼントし、水の給水状況についても皆で現
地を見てきました。そして、これに対しても何
らかの支援が必要だと思い、現地をあとにしま
した。参加して下さった会員の皆様には、大変
お世話になりありがとうございました。

関　真一幹事
◎理事会の開催　本日例会終了後

◎SAA出席委員会　　 赤間昌彦委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　春日政志委員
・浅川忠良君（沼田中央） またお願いのた
め参上しました。
・宮澤孝幸君　第５分区ガバナー補佐浅川忠
良様を歓迎して。バングラディシュ、フィ
リピンでは津久井委員長、深津副委員長、
永井委員に大変お世話になり。参加者の皆
様大変お疲れ様でご協力に感謝。
・関　真一君　バングラディシュ、フィリピ
ンの事業で参加の皆様に大変お世話になり
無事終了できありがとうございました。
・横山公一君　バングラディシュでは宮澤会
長初め参加の皆様に大変お世話になり。ヒ
素の大変さを理解させられた気がします。

・水石清治君　バングラディシュより無事帰
ってきました。空港往復を沼田資源の方に
していただき助かりました。同行の皆様に
大変お世話になりました。

・松野正一君　バングラディシュとフィリピ
ンの事業で参加の皆様に大変お世話にな
り。事前に勉強してから参加するべきでし
た。有意義な一週間を会長以下参加者に感
謝し。

・桑原　裕君　久し振りの例会。直腸の手術
から３月27日元気に退院。会長幹事始め
多くの皆様のお見舞ありがとうございまし
た。バングラディシュに参加できず残念。
皆様の無事な帰宅を祈っていました。

・春日政志君　20日父の葬儀に際し沢山の
ご参列ありがとうございました。改めてロ
ータリーの友情に感謝申し上げます。

・ニコニコ一週間　WCSの帰国を祝し。浅
川AGをお迎えして。
片山晃一君　　都丸順次君　桑原伸一郎君
小暮正人君　　今井幸吉君　山田龍之介君
諸田豊二君　　宮田徳彦君　石澤雄一郎君
星野貴明君　　塩浦敬之君　　高橋良治君
飯島千明君　　富澤勝美君　　櫛渕光彦君
荒井静雄君　　清野啓介君　　塩沢岳夫君
天野純一君　　斎藤正典君　　赤間昌彦君
保坂充勇君　　角田　隆君　　永井彰一君
木下　進君　　　

◎財団BOX IN 宮田徳彦君
宮澤孝幸君　　関　真一君　　角田　隆君
今井幸吉君　　都丸順次君　　林武一郎君
峯川卓美君　　片山晃一君　桑原伸一郎君
阿形登氏君　　諸田豊二君　　水石清治君
小暮正人君　　宮田徳彦君　石澤雄一郎君
木下　進君　　櫛渕光彦君　　春日政志君
飯島千明君　　桑原　裕君　　保坂充勇君

◎クラブ奉仕委員会　　　山田龍之介委員長
気仙沼他被災地の視察に25名の参加とな

りました。桜も満開が予定されています。日
程表は各自に送ります。
◎情報史料選考分類委員会　　水石清治委員
友４月号の紹介。今月は雑誌月間で、友の

活用方法と友のQ&Aがありますので新会員
の方はよくお読み下さい。次にポリオ作戦で
来年１月まで無発生ならインドが終了し、次
にナイジェリア、パキスタン、アフガニスタ
ンとポリオに取り組む姿勢があります。
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委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

61名 39名 ５名 72.13％
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